

Tributo a Mella, en su Universidad



Foto: Tomada de Tribuna de La Habana

La Habana, 11 ene (RHC) Ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución; del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez; de los Consejos de Estado y de Ministros, y de la Juventud Cubana, fueron colocadas la víspera al pie del monumento erigido al líder estudiantil y antimperialista Julio Antonio Mella, frente a la Universidad de La Habana.

En su Aula Magna, la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) rindió guardia de honor junto a la mascarilla del mártir y ejemplar revolucionario, realizada por el pintor y escultor mexicano Roberto Montenegro, y que fuera entregada al General de Ejército Raúl Castro Ruz, por el Partido Comunista Mexicano, el 29 de marzo de 1996.

Según Tribuna de La Habana, en el aniversario 95 del asesinato de Mella, en México, a manos de sicarios del gobierno de Gerardo Machado, una representación de miembros de la FEU recibió el carné de la UJC, en una velada presidida por Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Comité Provincial del Partido en La Habana; Yanet Hernández Pérez, gobernadora de la ciudad; y Meibis Estévez

Echeverría, segunda secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC). (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344186-tributo-a-mella-en-su-universidad>



Radio Habana Cuba